

El Tercer Sector apoya la proposición de ley que pide aumentar del 0.7% al 1% la recaudación de la X Solidaria.

El Tercer Sector apoya la proposición de ley que pide aumentar del 0,7% al 1% la recaudación de la X Solidaria

- **La ha registrado esta misma tarde el PP en el Congreso de los Diputados**

Madrid, 22 de marzo de 2021.- La **Plataforma del Tercer Sector (PTS)**, que representa a casi 28.000 entidades sociales, apoya la **proposición de ley que el Partido Popular ha registrado esta misma tarde en el Congreso de los Diputados** a través de la cual piden aumentar del 0,7% al 1% la recaudación de la casilla 106 del IRPF, también conocida como X Solidaria.

El presidente de la PTS, Luciano Poyato, y los vicepresidentes Luis Cayo Pérez Bueno y Carlos Susías, que conocieron de primera mano la medida tras mantener una reunión con la portavoz del PP en el Congreso de los Diputados, Cuca Gamarra, y la portavoz adjunta del grupo, Marga Prohens, han **valorado positivamente la propuesta** y han confiado en que salga adelante porque la sociedad lo necesita "ahora más que nunca".

En este sentido, han recordado que España se encuentra en una situación económica y social sin precedentes en la que las **demandas a las ONG se han duplicado, e incluso triplicado**, debido a la pandemia de la COVID-19 y en la que han aparecido nuevos colectivos que nunca antes habían precisado de la ayuda de las entidades sociales.

Con esta proposición de ley se quiere modificar la Ley 11/20, de 30 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para precisamente aumentar ese porcentaje y que los contribuyentes, de manera totalmente voluntaria y gratuita, puedan destinar **el 1% de su renta a financiar proyectos sociales** en un momento en el que "cada gesto suma para conseguir que nadie quede atrás", ha subrayado el presidente de la PTS, Luciano Poyato.

En relación a esto, ha explicado que la previsión para este 2021 es que la recaudación de la casilla 106 del IRPF descienda debido a la caída de las rentas de los ciudadanos debido a la COVID-19, por lo que esta decisión es de "**vital importancia**" para que se sigan desarrollando proyectos y atendiendo con **la misma garantía y solvencia a millones de personas**.

La reunión de la PTS con el grupo parlamentario se enmarca dentro de la ronda de encuentros que el Tercer Sector está llevando a cabo con los diferentes grupos parlamentarios para abordar la agenda social del sector y dar a conocer sus principales reivindicaciones entre la que se encuentra el desarrollo de la Ley del Tercer Sector, que lleva paralizada 6 años.

La Plataforma del Tercer Sector

Fundada en enero de 2012 por siete de las organizaciones más representativas del ámbito de lo social en España (PVE, POAS, EAPN, CERMI, Cruz Roja, Cáritas y ONCE), a la Plataforma se han sumado posteriormente la Coordinadora de ONGD de España, la Plataforma de Infancia.

Además, forman parte de la PTS diez plataformas y mesas territoriales. Actualmente, representa a cerca de 28.000 entidades del ámbito social.

Contacto:

Virginia Segovia: Responsable de prensa y comunicación de la Plataforma del Tercer Sector
667 148 353 vsegovia@ilunion.com / comunicacion@plataformatercersector.es